
 

平成 30年度 伊勢市労働福祉会館運営委員会 会議録（概要） 

 

 

１ 日 時   平成 31年２月 18日（月）15時 00分～15時 40分 

２ 場 所   伊勢市労働福祉会館 第２会議室 

３ 出席委員  阪口 文博委員、長藤 裕嗣委員、西井 紀之委員、東 剛寛委員、 

        中川 肇委員、松平 博道委員、浦田 宗昭委員、鈴木 正人委員、 

        東浦 弘委員、岩村 敏彦委員 

  欠席委員  青木 昭一委員、北村 勇二委員 

  出席職員  商工労政課長、労政係長、労政係主事 

４ 内 容 

（１） あいさつ（事務局 商工労政課長） 

 

（２） 報告事項 

①伊勢市施設類型別計画における労働福祉会館の方向性について 

 類型別計画に基づき今後の労働福祉会館のあり方を説明 

②消費税率引き上げに伴う使用料変更について 

 10月の消費税率引き上げに伴い、使用料の引き上げを予定している。 

 条例改正後利用者に周知していきたい。 

 

（３） 平成 29年度及び平成 30年度の使用状況について 

事務局から、平成 29年度及び平成 30年度１月までの利用状況、平成 29年度決算

額及び平成 30年度１月末現在の収入支出済み額を報告した。 

 

   質疑応答 

質問 計画の再編イメージは具体的にいつか。 

回答 現段階では、具体的には決まっていない。今後老朽化に伴い、新設され

る複合施設へという流れとなる。 

質問 サンライフ伊勢はどうか。 

回答 サンライフ伊勢は、隣接する福祉健康センターの機能が駅前ビルに移転

後に機能の一部を移転するよう検討している。駅前ビルの使用開始が平

成 33 年を予定しているので、労働福祉会館より早い時期での除却を予

定している。 

質問 サービスセンターの移転についてはどうか。 

回答 現段階では労働福祉会館へ移転の予定となっているが、駐車場スペース



 

が少ないため、サービスセンターの来客対応や利便性を考え、他の場所

も視野にいれて今後検討していきたい。 

質問 使用料は前払いなので、利用者に周知徹底をお願いしたい。 

回答 窓口やホームページ等で周知していく。また、切り替わり時期は窓口で

も特に注意して対応するようにしていく。 

質問 もし増税が延期となった場合は、使用料の引き上げも延期になるのか。 

回答 増税に伴う引き上げになるので、延期となる。 

質問 公共施設の使用料統一の考えは、今回の使用料引き上げには含まれてい

ないのか。 

回答 今回は増税に伴う引き上げ分のみとなる。 

意見 利用団体は主にどのような団体か。 

回答 サークル・団体、企業の利用が多い。 

質問 利用団体について、リニューアルする前の労働福祉会館と比べることは

できるか。 

回答 以前の労働福祉会館の利用団体を把握していないため、比較は難しい。 

    

   


